

信濃川沿川市町村の小学生による 地域へ向けてのPR活動

川でつながる 未来につなげる



大河津分水 通水100周年
The Ohkajuku Diversion Channel 100th Anniversary



関屋分水 通水50周年
The Setaki Diversion Channel 50th Anniversary

長岡市立大河津小学校と燕市立分水小学校が、それぞれ大河津分水についての学習の成果を発表する場として、信濃川大河津資料館のガイドを行いました。



11月29日 大河津小学校4年生



12月6日 分水小学校4年生



燕市立島上小学校4年生が、大河津分水の恩恵を受けている地域の方に広く知ってもらうために、学習の成果をポスターとして制作し、12月7日に新潟県庁等に贈呈しました。



新潟県庁への贈呈



北陸地方整備局への贈呈



関屋分水資料館への贈呈



新潟県 加納河川管理課長より
「大河津分水の役割を発信したいという強い思いを感じ、頼もしく思いました。」

北陸地方整備局 丸山河川部長より
「皆さん大変よく勉強されている。是非将来、改修事業が完了した大河津分水を守っていただきたい。」